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Antragstext

In Zeile 1 einfügen:

Die Jugendvollversammlung beschließt, dass ab 2026 die ordentliche

Jugendvollversammlung (JVV) einmal jährlich stattfindet.

Diese soll ein einem zentralen und mit den öffentlichen Verkehrsmitteln gut erreichbaren

Ort stattfinden.

Begründung
Der Reduzierung der zwei JVVen auf eine pro Jahr stimme ich voll und ganz zu.

Die Anreise zu den oft recht weit abgelegen Tagungshäusern der letzten JVV ist mit

Zug langwierig (>4h nach Jettenbach) oder längere Autofahrten (vom nächsten

Bahnhof nach Gosselding) machen wenig Spaß und sorgen außerdem für

verspätete Anreise von Teilnehmenden

Mein Vorschlag: Tagungshäuser wie z.B. die Jugendherbergen in München oder

Nürnberg.
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